

Ressort: Technik

Vodafone kauft und verkauft für Milliarden

Düsseldorf, 02.09.2013, 20:40 Uhr

GDN - Das britische Telekommunikationsunternehmen Vodafone will Beteiligungen in Milliardenhöhe kaufen und verkaufen. Zunächst soll eine Beteiligung am US-Unternehmen Verizon Wireless für umgerechnet 100 Milliarden Euro abgestoßen werden.

Ein Großteil des Erlöses soll an die Aktionäre von Vodafone ausgeschüttet werden. Den Rest nach Steuern will Vodafone in Europa investieren und regelrecht auf Einkaufstour gehen. Konzernchef Vittorio Colao setzt dabei auf die Verbindung von Mobilfunk und Kabelnetzen, heißt es in Medienberichten. Ziel sei es, ein Paket von Mobilfunk, Festnetz, Internet und Fernsehen anbieten zu können. In Großbritannien wurde bereits ein Glasfasernetzbetreiber für rund eine Milliarde Pfund gekauft, in Deutschland könnte Kabel Deutschland geschluckt werden, in Spanien ist Ono ein heißer Übernahmekandidat, in Italien Fastweb und in den Niederlanden Ziggo.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-20952/vodafone-kauft-und-verkauft-fuer-milliarden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619